

第9回全国書写書道総合大会  
令和2年度全国学生書写書道展

主催 一般社団法人日本書字文化協会  
共催 公益財団法人文字・活字文化推進機構  
後援 文部科学省他

【大賞】

三重県川越町立川越中学校 2年  
林 佑衣

たくさん練習して書いた

私は今回、このような賞を頂けたと聞き、驚きましたが、非常に光栄に思っております。私は年中の頃から書道を始め、これまで続けてきたからこそ、頂けた賞だと思っております。

最初にこの課題を書いたときは、大きさや、間隔、行書の筆の運び方が難しく、バランスがあまり良くないものでした。しかし、先生が丁寧に教えて下さったり、たくさん練習を続けていったりするうちに、納得出来るものを書けるようになりました。幼稚園からコツコツと頑張ってきて、本当に良かったと、改めて、強く感じました。

これまで、支えてくれた両親や、丁寧に粘り強く教えて下さった先生、本当にありがとうございました。これからも、毛筆だけでなく、硬筆も一生懸命頑張っていきたいと思っておりますので、これからもよろしくお願いします。

また、書道以外のこともコツコツと努力して自分を磨いて行きます。